
令和６年度 第１回 福井警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和 6 年５月３０日（木）午後１時３０分から 

２ 場所 

  福井県福井警察署 

３ 出席者 

 ○ 福井警察署協議会委員 １０名 

 ○ 福井警察署 署長以下  ８名 

４ 内容 

 (1) 福井警察署協議会会長挨拶 

 (2) 福井警察署長挨拶 

 (3) 自己紹介 

 (4) 事務概況報告 

 (5) 駐車監視員活動ガイドラインへの意見 

聴取 

 (6) 質疑応答 

   【委員】 

    当署管内の信号機の更新は適正に行われているのでしょうか。 

    また、信号機が撤去された場所やその理由について教えてください。 

   【警察】 

    県警全体として、予防保全的な維持管理や計画的な更新を効果的に実

施し、道路利用者の安全・安心を確保しているほか、年に１回以上は専

門の業者による信号機の点検を行っています。 

    昨年度は東安居小学校から南方約 100m 地点にあった住宅地内の一

灯点滅式信号機や福井市開発２丁目フレンドマートの東方約 100m 地

点先のＶドラッグ開発店前の一灯点滅式信号機、中部縦貫自動車道の開

通により交通量の減少した永平寺町山王の「えちぜん鉄道山王駅」前の

押しボタン式信号機等を撤去しています。 

   【委員】 

    福井駅東口交差点に右折矢印信号機が設置されたので、とても助かり

ます。 

   【警察】 

    今後も、交通規制の見直しに合わせて、信号機の秒数変更など、運用

改善についても、随時見直しを進めてまいります。 

   【委員】 

    菅谷１丁目、２丁目の子どもの集団登校の通学路に関して、豊岡団地

があって危ないので、横断歩道を設置して欲しいと思います。 



   【警察】 

    東安居団地の改修に伴い、従来の団地敷地部分に歩道が設置されたの

ですが、横断歩道の設置には歩道と車道の段差解消や横断歩道の見通し

を妨げる電柱の移設等が必要と認められるので、今後、道路管理者等に

申し入れを行っていきます。 

   【委員】 

    数か月前に、横断歩道の前で待っていても車が止まらないので渡るの

が困難という報道があったのですが、その後は、車が止まってくれるよ

うになったと思います。広報は大事だと思っています。 

   【警察】 

    横断歩行者妨害の取締りは、昨年中約 100 件、本年は５月半ばで昨

年と同数となっています。 

    本年は北陸新幹線福井開業もあり、交通指導取締り等を通じて、交通

マナーの向上を図り、県民や観光客の安全・安心を守ってまいりたいと考

えています。 

   【委員】 

    以前から、方向指示器を出さずに車線変更してくる車があり、女性の

年配の方が多いように思います。先日も目前で急に入ってくる車に出会

いました。 

   【警察】 

    高齢運転者の交通事故を新聞やテレビで目にする機会は多いですが、

交通指導取締りや交通事故、警察安全相談などで把握する場合も多く、発

見した際には医師や家族の協力を得て自主返納等を促すなど、交通安全

を図ってまいります。 

   【委員】 

    森田地区の六才橋交差点に歩行者用信号機の設置を是非お願いします。 

   【警察】 

    小学生の児童も横断するとのことですので、当署から警察本部へ歩行

者用灯器の増設を要望します。 

    現在の車両用灯器の柱にアームで増設する場合、柱が強度的に耐えら

れるか、また、新たに歩行者用灯器の柱を立てる必要がある場合、柱を立

てる場所があるのかなど、設置上の問題が出ることもあります。 

    その場合は、道路管理者とも協議するなどして、必要な安全施設を整

備していきます。 

 

 


